

Merzhausen, 11. Dezember 2020

Sehr geehrte Mitglieder von ProBad,

das Jahr 2020 hat uns vor völlig neue Herausforderungen gestellt. Für ProBad war - rückblickend betrachtet - das Jahr 2020 aber ein sehr gutes Jahr. Das mag für manchen befremdlich klingen, wenn man die Einschränkungen bedenkt, die der Pandemie geschuldet sind.

Die Vorgaben des Landes Baden-Württemberg brachten uns neue Mitglieder, viele Spenden und den Beweis, dass der Verein kein Papiertiger ist, sondern praktische Hilfe zum Erhalt des Bades leistet. Wir wurden unserer Rolle als Gesellschafter und damit der Verantwortung gegenüber dem Bad gerecht. So ist das Bürger Bad mit einer schwarzen Null durch das Jahr gekommen! Dies war möglich, da BürgerBad mittlerweile ein zweites Standbein hat: den Verkauf von Strom und Wärme. ProBad hat aktiv zur Senkung der Kosten beigetragen, indem unsere Mitglieder die Registrierung der Besucher übernommen haben.

Dass das Bürger Bad einen wesentlichen Bestandteil unserer Gemeinde darstellt, zeigt sich auch in der ungebrochenen Unterstützung durch die politische Gemeinde. So bewilligte der Gemeinderat dem Bürgerbad den vollen Zuschuss, der nach dem geltenden Regelwerk um 60 % eingebrochen wäre. Uns erreichten auch viele private Spenden - sogar in vierstelliger Höhe -, Mitglieder änderten Ihren Jahresbeitrag in einen Monatsbeitrag und unsere Mitgliederzahl stieg auf 500. Diese Entwicklung hat uns als Vorstand unglaublich motiviert.

Sie, unsere Mitglieder, sind unser wertvollstes Gut. Sie leisten nicht nur eine wirtschaftlich gut kalkulierbare Grundlage für den Betrieb des Merzhauser Bürgerbades, sondern füllen den Verein mit Leben. Die kontinuierliche Bereitschaft zum ehrenamtlichen Dienst im Bad war beeindruckend! Leider konnten wir in diesem Jahr keine Mitgliederversammlung durchführen. Wir bitten um Verständnis für diese Entscheidung. Sie wurde zum Schutz der Gesundheit von uns allen getroffen. Nach dem Abflauen der zweiten Welle werden wir die ordentliche Mitgliederversammlung nachholen. In dieser Versammlung werden wir Ihnen dann alle wirtschaftlichen Zahlen zum Bad, was 2020 rund um das Bad und den Verein passiert ist, die Entwicklung der Mitglieder und die Pläne für 2021 vorstellen. Wir haben viele gute Nachrichten und freuen uns auf Ihr Kommen. Geplant ist der 30. März um 19.30 h im kleinen Saal im Forum Merzhausen. Pandemie bedingte Änderungen geben wir auf unserer Homepage rechtzeitig bekannt.

Wie jedes Jahr gibt es auch diesmal einen Weihnachtswunsch.
Der lautet für das Jahr 2020: **Bitte bleiben Sie gesund!**

Als Vorstand haben wir noch eine kleine Bitte zum Schluss: Erlauben Sie uns, in Zukunft alle relevanten Informationen per Mail zustellen zu dürfen. Unser Mailverteiler hat sich in der Pandemie wirklich bewährt! Ein papierloser Versand von Informationen macht uns die Arbeit deutlich leichter, und wir sparen zudem noch Kosten. Kurze Mail an: probadmerzhausen@googlemail.com, und schon sind Sie im Verteiler.

Ihnen und Ihrer Familie eine frohe gesegnete Weihnacht und ein gesundes, glückliches neues Jahr!

Christian Richter, Christian Flotho, Dirk Hömig, Michael Mielke